

Le Mondial du Bâtiment

[Accueil](#) / [BBI](#) / [Organismes professionnels](#)

Batimat de retour en 2022 Porte de Versailles

Nous reprenons ici notre revue des salons suspendus avec cette fois-ci le Mondial du Bâtiment qui a officiellement annoncé avoir abandonné l'idée de se dérouler en 2021 et préfère désormais concentrer toutes ses forces sur une édition 2022 réinventée.

Pour une fois, ce terme de réinvention ne repose pas sur du vide mais sur une réalité qui, je prends ici position, réjouira certainement la grande majorité des exposants et visiteurs de l'événement : la relocalisation de la manifestation sur le site de Paris Expo Porte de Versailles. Fini la galère ! – je prends encore position.

Ce nouveau Mondial du Bâtiment, se déroulera donc dans Paris intramuros du 3 au 6 octobre 2022 sur une durée commune de quatre jours pour ses composantes Batimat, Idéobain et Interclima. Cette tenue s'accompagnera d'un nouveau calendrier biennal, en année paire, et parallèlement d'une profonde transformation traduite par l'organisateur en «un concept d'exposition totalement repensé et une offre digitale enrichie ».

Recomposition de l'espace

D'ores et déjà, il est prévu que les trois salons occupent les espaces du hall 1 au hall 6, soit une surface d'exposition de plus de 136 000 m². Cette surface étant inférieure à celle disponible au Parc de Paris Nord Villepinte, ce retour s'accompagnera d'un chantier d'aménagement de l'offre et de la logistique de l'évènement. Concrètement, les exposants se verront proposer de nouvelles solutions organisées autour de modules standards et de tailles de stand limitées. Par ailleurs, un projet logistique d'envergure aura pour objectif de réduire les temps de montage et démontage et de fluidifier les flux autour de la Porte de Versailles, un gros défi s'il en est.

L'autre enjeu est propre à l'évènement lui-même qui va s'inscrire dans une démarche RSE, dans le cadre de la feuille de route que s'est donnée Reed Expositions France. Il mettra en œuvre une politique et des actions d'envergure pour limiter son impact : réduction et revalorisation des déchets, politique d'achats responsables, écoconception, restauration responsable....

Accompagnement digital

Pour développer la visibilité des exposants entre deux éditions du Mondial du Bâtiment et leur permettre de se préparer au mieux à ce rendez-vous physique biennal, les organisateurs ont conçu des outils digitaux dont l'ambition est d'augmenter le nombre de contacts et la notoriété des marques des exposants sur une période élargie. Disponible dès la signature de participation au salon, cette offre s'articule autour d'un mix de solutions numériques variées et complémentaires : des contenus multiformes disponibles sur les blogs – livres blancs, articles, nouveautés produits... ; des tables rondes en live et en replay ; des émissions et podcasts sur Batiradio ; des moments interactifs avec des webinars ; des conversations en ligne.

Une feuille de route détaillée sera dévoilée début 2021 pour expliciter ces premières annonces.

Équipbaie-Métalexpo les années impaires

En raison de la pandémie du Covid-19, la prochaine édition du salon Équipbaie-Métalexpo a été décalée pour se tenir du 21 au 24 septembre 2021 à Paris Porte de Versailles – Hall 1. Initialement prévu en novembre de cette année, ce rendez-vous s'inscrit dans la nouvelle temporalité du Mondial du Bâtiment et sera organisé en alternance avec celui-ci, lors les années impaires.

L'édition 2021 reprendra le thème initial « La révolution positive du digital » et se propose d'être l'incarnation de la digitalisation du secteur. Comme pour le Mondial du Bâtiment, une plate-forme numérique d'information et d'échanges accessible en continu a été ouverte pour fidéliser et d'amener la communauté des menuisiers et métalliers à se retrouver sur le salon physique. Elle propose notamment de découvrir en avant-première des vidéos de démonstration produits ainsi que des webinars proposés par les exposants.